
Судостроитель: HORIZON

Год постройки: 2019

Модель: Катамаран

Цена: ЦЕНА ЯХТЫ ПО ЗАПРОСУ

Местонахождение: United States

Длина общая: 51' 6" (15.70m)

Ширина: 22' 0" (6.71m)

Мин. осадка: 4' 3" (1.30m)

HORIZON PC52 (NEW BOAT SPEC) —
HORIZON

Купить Horizon PC52 (New Boat Spec) — HORIZON а также выбрать подходящую вам яхту из нашего каталога яхт вам поможет
опытный яхтенный брокер Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания Shestakov Yacht Sales Inc. имеет большое количество
яхт в собственном списке продаж, а также тесно сотрудничает со всеми крупными яхтенными производителями по всему миру.

Для того чтобы купить яхту Horizon PC52 (New Boat Spec) — HORIZON а также проконсультироваться по любому вопросу
связанному с покупкой, продажей, чартером яхт позвоните по телефону +7(918)465-66-44.

https://shestakovyachtsales.com/
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andrey@shestakovyachtsales.com



ХАРАКТЕРИСТИКИ

Обзор

The new Horizon PC52 model answers the demand for a high-end power catamaran in the 50-
foot range that is capable of true blue-water cruising. The PC52 offers extremely comfortable
living spaces, with a functional three stateroom layout, large galley and spacious salon, as well
as all of the necessary amenities for extended cruising. She has been professionally designed
and engineered to meet Horizon’s high standards for quality, and the PC52’s generous bridge
deck clearance ensures the ride is efficient, smooth and stable, providing you the peace of mind
you need when out on the open sea. Available in both an open and enclosed flybridge version.
**Please note that this listing represents a new model specification and not an actual hull
in build. Please contact us for more information.**

Тип судна: Катамаран Модельный год: 2019

Год постройки: 2019 Страна: United States

Верх: Hardtop Открытая палуба мостика: Да

Основная информация

Длина общая: 51' 6" (15.70m) Ширина: 22' 0" (6.71m)

Мин. осадка: 4' 3" (1.30m) Трапы: 23' 1" (7.04m)

Размеры

Водоизмещение: 60451 Pounds Вместимость воды: 270 Gallons

Вместимость сточного бака: 60 Gallons Объем топливного бака: 800 Gallons

Скорость, вместимость и масса
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Всего кают: 3 Всего коек: 4

Спальные места: 6 Всего ком. состава: 2

Размещение

Материал корпуса: Fiberglass Комплектация корпуса: Катамаран

Корпус и палуба
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КОНТАКТЫ

Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж яхт и
судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель Shestakov Yacht
Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе компании в Майами/Форт
Лодердейл/Флорида/США.

Email:
andrey@shestakovyachtsales.com

Web: shestakovyachtsales.com

Контактная информация

Телефоны

Краснодарский край: +7(918)465-66-44

США, Майами, Флорида: +1(954)274-4435

Понедельник – Суббота: 9:00 - 21:00
EDT

Воскресенье: Закрыто

Время работы

Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd St,
STE 213, Dania, FL 33004

Адрес
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